
No se olvida

DescripciÃ³n

Lucas 12:1-12

Â¿CuÃ¡l es la mayor multitud en la que has estado? Â¿Fue un concierto, un evento deportivo o tal vez
un festival local? Â¿Alguna vez te has sentido perdido y solo en medio de una gran multitud? Las
multitudes pueden ser divertidas por las razones correctas, pero tambiÃ©n pueden ser alarmantes
cuando te das cuenta de que algo anda mal.

En Lucas 12, JesÃºs advierte de una multitud de miles de personas que comienzan a pisotearse unos
a otros. Esta multitud es peligrosa. JesÃºs les dice que se mantengan en guardia contra la hipocresÃa
y las mentiras y que confÃen en que la verdad saldrÃ¡ a la luz. No deben temer lo que otros puedan
hacerles por defender el evangelio. En cambio, JesÃºs dice que temamos a Aquel que no se ha
olvidado de nosotros y confiemos en Ã?l para que nos ayude a superarlo.

Hoy en dÃa, se nos recuerda que no es el comportamiento o la opiniÃ³n de la multitud lo que deberÃa
importarnos. Lo que importa es la condiciÃ³n de nuestros corazones ante Dios. Si Dios se preocupa
por los gorriones diminutos y sabe el nÃºmero de pelos de nuestra cabeza, podemos confiar en que
Ã?l cuidarÃ¡ de nosotros. Ã?l nos ve y nos conoce, no importa cuÃ¡n grande sea la multitud.
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